

FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME

25 décembre 2022 et 1 janvier 2023

Secrétariat et Presbytère

Tél : 450 681-1977 / 450 681-1040
3 700, boul. Lévesque Ouest, Laval H7V 1E8

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h.

Courriel de la paroisse : stmaxime@bellnet.ca

Courriel du curé : pascalcyr00@gmail.com

Site internet : <http://www.paroissesaintmaxime.org>

Partage Saint- Maxime : 450 973-4242. Ouvert du lundi au samedi de 9 h à 17 h.

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES TEMPS DE NOËL



Veille de Noël

Samedi 24 décembre : 16 h 30
20 h Messe familiale avec chorale

Jour de Noël

Dimanche 25 décembre : 8 h 30 et 11 h



Fête de la Sainte Famille

Vendredi 30 décembre : 16 h 30



Jour de l'An : Fête de Marie, Mère de Dieu

Bénédiction du Jour de l'An

Samedi 31 décembre : 16 h 30 et 19 h 30
Dimanche, 1^{er} janvier : 8 h 30 et 11 h 00

Nouvelles et événements de la semaine

- ☆ Le bureau sera fermé le 26 et 27 décembre et le 2 janvier pour la période des fêtes.
- ☆ Le mardi 27 décembre il n'y aura pas de messe à Villagia et à Bellerive.



HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS

Messes dominicales

Samedi : 8 h 30
16 h 30
Dimanche : 8 h 30
11 h et sur ZOOM

ID 837 4369 4606 - mot de passe 370037 - <https://us02web.zoom.us/j/83743694606>

Expérience du Dimanche : Cette messe est en rediffusion toute la semaine sur notre site paroissiale <http://www.paroissesaintmaxime.org>

Messes en semaine

Lundi, mercredi et vendredi : 16 h 30
Mardi, jeudi et samedi : 8 h 30
Chapelet : 30 minutes avant chaque messe de semaine.

Adoration

Lundi, mercredi et vendredi 17 h - 18 h
Mardi, jeudi et samedi : 9 h - 10 h

Partage biblique

Lundi : 14 h - 15 h 30
Samedi : 9 h 30 - 11 h sur Zoom seulement
841 6709 4101 / MP 370037

Famille du Sacré-Cœur

Vendredi 16 h 30 sur Zoom 850 8856 3699 MP 370037

Légion de Marie

Mardi : 9 h

Cœur d'accueil de Jésus

Mercredi et samedi : 20 h - 21 h sur Zoom seulement 899 281 6257

INTENTIONS DES MESSES

Samedi 24 décembre

8 h 30 : Yvette Desrochers Sr Mariette
20 h : Léon, Gabriel et Jean La famille

Dimanche 25 décembre

8 h 30 : Aux intentions des paroissiens
11 h : Aux intentions des paroissiens

Lundi 26 décembre 16 h 30 : **Pas de messe**

Mardi 27 décembre 8 h 30 : Lecestre et Chantal Prosper La famille

Mercredi 28 décembre 16 h 30 : Michael Garabetian Parents et amis

Jeudi 29 décembre 8 h 30 : Nicolle Renaud La succession

 Madeleine et Gérard Beudet La succession

Vendredi 30 décembre 16 h 30 :

Samedi 31 décembre – Veille du Nouvel An

16 h 30 : Action de grâce Aida et Jacques Bédard

19 h 30 : Aux intentions de la famille Charawi

Dimanche 1 janvier – La Vierge Marie

8 h 30 : Aux intentions des paroissiens

11 h : Aux intentions des paroissiens

Lundi 2 janvier 16 h 30 : **Pas de messe**

Mardi 3 janvier 8 h 30 : Hélène Major Lise et Chantal

Mercredi 4 janvier 16 h 30 : Louis Filipe Grandeiro Sa Sœur

Jeudi 5 janvier 8 h 30 : Colette Roy Offrandes aux funérailles

Vendredi 6 janvier 16 h 30 : Louis Yvon Côté Parents et amis

Samedi 7 janvier – Épiphanie

8 h 30 : Thérèse Hélie Blais Offrandes aux funérailles

16 h 30 : Albert Boucher La famille

Dimanche 8 janvier

8 h 30 : Sylvain Brosseau Offrandes aux funérailles

11 h : Mikael Garabetian Ses parents

VOS OFFRANDES DU 18 DÉCEMBRE

Quête : 809 \$

Lampions : 201 \$

Dîme : 1 005 \$

À Dieu 2022 pour Dieu 2023

L'année s'achève, elle a commencé dans le froid alors que nous avons dû célébrer à l'extérieur. Elle se termine dans le froid. Au travers toutes les saisons de notre vie, il y a des étés, il y a des printemps, il y a des automnes, même les hivers deviennent agréables lorsqu'on les passe auprès du Cœur de Dieu.

2022 c'est l'année de Saint-Maxime, pas tant dans son contenant mais dans son contenu. Une communauté qui prie, qui adore et qui partage. Des dizaines de bénévoles qui ont donnés de leur temps, de leur cœur, ils ont donné ce qu'ils sont et c'est devenu ce que nous sommes collectivement.

Saint-Maxime c'est trois cents personnes qui participent à nos célébrations, des centaines de personnes qui nous côtoient via les résidences. C'est aussi des centaines de donateurs qui rendent possible matériellement de réaliser nos projets. Saint Maxime c'est le Partage, Caritas, la Ruche. Saint-Maxime c'est aussi une équipe pastorale qui est heureuse de donner, de se donner, nous sommes privilégiés. Saint Maxime c'est surtout le Seigneur qui est présent et fait vivre de sa vie. Saint-Maxime est l'Église du Seigneur, un petit troupeau de son peuple immense.

Pour 2023 on se souhaite de devenir Sanctuaire du Sacré-Cœur, de tenir nos portes ouvertes, un lieu pour prier, adorer et être accueilli. Comme deuxième objectif mais tout aussi important de vivre une expérience du dimanche renouvelée par l'accueil, la formation, la célébration joyeuse et le partage.

Moi, votre administrateur, je médite tous ces événements dans mon cœur comme Marie. Je suis choyé, un **grand merci** à tous.

Je vous souhaite un Noël non pas en eau profonde mais un Noël en Paix profonde. Une Paix qui ne vient que de Lui, si douce et si agréable. Le souvenir que Dieu a tant aimé le monde qu'Il nous donna son Fils unique.

LECTURES DE LA MESSE

PREMIÈRE LECTURE

« Un enfant nous est né » (Is 9, 1-6)

Lecture du livre du prophète Isaïe

Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu se lever une grande lumière ; et sur les habitants du pays de l'ombre, une lumière a resplendi. Tu as prodigué la joie, tu as fait grandir l'allégresse : ils se réjouissent devant toi, comme on se réjouit de la moisson, comme on exulte au partage du butin. Car le joug qui pesait sur lui, la barre qui meurtrissait son épaule, le bâton du tyran, tu les as brisés comme au jour de Madiane. Et les bottes qui frappaient le sol, et les manteaux couverts de sang, les voilà tous brûlés : le feu les a dévorés.

Oui, un enfant nous est né, un fils nous a été donné ! Sur son épaule est le signe du pouvoir ; son nom est proclamé : « Conseiller-merveilleux, Dieu-Fort, Père-à-jamais, Prince-de-la-Paix. » Et le pouvoir s'étendra, et la paix sera sans fin pour le trône de David et pour son règne qu'il établira, qu'il affermira sur le droit et la justice dès maintenant et pour toujours. Il fera cela, l'amour jaloux du Seigneur de l'univers !

– Parole du Seigneur.



PSAUME

**R/ Aujourd'hui, un Sauveur nous est né :
c'est le Christ, le Seigneur. (cf. Lc 2, 11)**

Chantez au Seigneur un chant nouveau,
chantez au Seigneur, terre entière,
chantez au Seigneur et bénissez son nom !

De jour en jour, proclamez son salut,
racontez à tous les peuples sa gloire,
à toutes les nations ses merveilles !

Joie au ciel ! Exulte la terre !
Les masses de la mer mugissent,
la campagne tout entière est en fête.

Les arbres des forêts dansent de joie
devant la face du Seigneur, car il vient,
car il vient pour juger la terre.

Il jugera le monde avec justice
et les peuples selon sa vérité.

DEUXIÈME LECTURE

« La grâce de Dieu s'est manifestée pour tous les hommes » (Tt 2, 11-14)

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre à Tite

Bien-aimé, la grâce de Dieu s'est manifestée pour le salut de tous les hommes. Elle nous apprend à renoncer à l'impiété et aux convoitises de ce monde, et à vivre dans le temps présent de manière raisonnable, avec justice et piété, attendant que se réalise la bienheureuse espérance : la manifestation de la gloire de notre grand Dieu et Sauveur, Jésus Christ. Car il s'est donné pour nous afin de nous racheter de toutes nos fautes, et de nous purifier pour faire de nous son peuple, un peuple ardent à faire le bien.

– Parole du Seigneur.

ÉVANGILE

« Aujourd’hui vous est né un Sauveur » (Lc 2, 1-14)

Alléluia. Alléluia.

Je vous annonce une grande joie :
Aujourd’hui vous est né un Sauveur
qui est le Christ, le Seigneur !

Alléluia. (Mt 1, 23)

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

En ces jours-là, parut un édit de l’empereur Auguste, ordonnant de recenser toute la terre – ce premier recensement eut lieu lorsque Quirinius était gouverneur de Syrie. Et tous allaient se faire recenser, chacun dans sa ville d’origine. Joseph, lui aussi, monta de Galilée, depuis la ville de Nazareth, vers la Judée, jusqu’à la ville de David appelée Bethléem. Il était en effet de la maison et de la lignée de David. Il venait se faire recenser avec Marie, qui lui avait été accordée en mariage et qui était enceinte.

Or, pendant qu’ils étaient là, le temps où elle devait enfanter fut accompli. Et elle mit au monde son fils premier-né ; elle l’emmaillota et le coucha dans une mangeoire, car il n’y avait pas de place pour eux dans la salle commune.

Dans la même région, il y avait des bergers qui vivaient dehors et passaient la nuit dans les champs pour garder leurs troupeaux. L’ange du Seigneur se présenta devant eux, et la gloire du Seigneur les enveloppa de sa lumière. Ils furent saisis d’une grande crainte. Alors l’ange leur dit : « Ne craignez pas, car voici que je vous annonce une bonne nouvelle, qui sera une grande joie pour tout le peuple : Aujourd’hui, dans la ville de David, vous est né un Sauveur qui est le Christ, le Seigneur. Et voici le signe qui vous est donné : vous trouverez un nouveau-né emmailloté et couché dans une mangeoire. »

Et soudain, il y eut avec l’ange une troupe céleste innombrable, qui louait Dieu en disant : « Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes, qu’Il aime. »

– Acclamons la Parole de Dieu.